大分市立碩田学園







No.63

H31.2.20 発行

小さな参観者~年長さんの学校見学~

住吉保育所、浜町保育所、聖光幼稚園、ひまわり幼稚園の 5歳児さんが、学校見学に訪れました。1年生の国語や算数の授業の様子を見てもらいました。早口言葉や足し算、 引き算が上手にできると、園児たちから大きな拍手をもらっ

て、照れくさそうな表情を浮かべていました。そのあと、もうすぐ 1 年生になる園児 の手を引いて、自慢の校舎を案内しました。ちょっぴり、おにいさん、おねえさんになった感じで、頼もしく映りました。

ょうちぇん ほいくしょ そっえんしき れんしゅう も じ すうじ した あそ 幼稚園や保育所では、卒園式の練習をしたり、文字や数字に親しむ遊びをしたりして



しょうがっこうにゅうがく そな 小学校入学に備えているそうです。

- ◆1年生が来たら、僕たちは2年生。なんだか不思議な感じ。
- ◆入学したら、いろいろ教えてあげたい。
- ◆「待ってるよ。一緒に遊ぼうね。」って 言ってくれたよ。うれしかった。
- ◆算数のお勉強が楽しそう。
- ◆すごく大きい。びっくりした。

どんな遊びが流行っていたの?

3年生の社会科の学習で「3世代座談会」を ひら 開きました。子どもたちは、お父さんやおじい ちゃんの世代の人たちが子どもの頃の遊びや学校



の様子などについて質問をして、気づいたことをまとめていました。参加された方々



も楽しそうに笑顔で答えてくださっていました。感謝しています。

実は、私が通っていた小学校はとても古くて、外のトイレは水洗じゃなく 肥溜め式でした。とっても臭かったし、そこに落っこちる夢で、うなされて 目が覚めた嫌な思い出が…。信じられないけど、ほんの50年前の話です。

◆マンホールをホームベースに、電柱を1塁と3塁にする三角ベースをよくやってた。屋根にボールを転がす鬼ごっこも。自動車が少なかったので 道路で遊んでたよ。車が来ると「ちょっとタイム!」って感じでね。

字は人柄を表す…



も、美しく整った字を書くよう習慣づけたいものです。 せきでんがくえん 碩田学園から、1年1組の戌亥彩人さんと3年4組の浅井 みなみさんのふたりが、県の書写書道展で優秀賞に選 ばれました。おめでとうございます。すばらしいです。